
 

 

 議会運営委員会会議記録（概要） 

令和５年３月１５日（水） 

 開  会 午前１時０分 

  

 【議  事】 

 
請願第３号 市民が安心安全に穏やかに暮らせるよう活動する自治連合会

と協働する所沢市議会において『通年市議会』については、市民の理解を

得られるよう、十分な説明を求める件 

 【意  見】 

浅野委員  請願や自治連合会からの要望により、議会報告会を行い、思ったよりも

参加者は少なかったが、説明ができてよかった。請願の趣旨等には感謝し

ている。報告会においては、通年会期制に反対という意見はなかったと思

うが、説明会の後で、参加して意見を言わなかった人に話を聞いたら、通

年会期制が何となく分かって、議員がもっと働きたいということが分かっ

た。毎日やっているわけではないことが分かったと言われた。この請願の

理由で、市長と市議会が話し合う場を自治連が設けますので、その場で解

決をしていただきたいとあり、このとおりできないこともあると思う。こ

れからも十分に説明したほうがいいと思う。いろいろなまちづくりセンタ

ーに来てほしいという声もありました。趣旨には賛成するので趣旨採択を

主張します。 
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石原委員  うちの会派は、請願の趣旨に賛同し、採択を主張します。理由は、今ま

で議会運営委員会が議論をしてきたが、パブリックコメントで寄せられた

多くの市民からの意見をはじめ、職員の方から聞いた意見で懸念や心配が

広がっている中で、このまま進めることは慎重になるべきだと考え、通年

会期制については市民の理解を得られるよう十分な説明を求める件に賛

同し、採択を主張するものです。 

 

 【意見終結】 

  

 休  憩（午後１時４分） 

 ※ 休憩中に今後の流れを確認するため協議会を開催した。 

  再  開（午後１時２５分） 

  

末吉委員長 先ほど、採択と趣旨採択の意見がありました。このまま裁決を行う場合

は、「意見書の提出等を求める請願・陳情が全会一致とならない場合は、

委員会において不採択とする」議会運営に関する申し合わせ事項により、

不採択とすべきものと決することになりますがよろしいか。 

  

矢作委員 議会としてさらなる合意形成の努力を続けていきたいと思いますので、

その進め方には異議がある。 
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末吉委員長 全会一致に向けた最大限の努力に時間を要するため、請願第３号につい

ては採決を留保します。 

  

 終  了 （午後１時２７分） 

 


